

Burundi : La capitale déboisée pour la construction d'un palais parlementaire

@rib news, 12/01/2011 â€“ Source Xinhua Les défenseurs de l'environnement au Burundi s'insurgent contre la destruction d'un boisement en pleine ville de Bujumbura, capitale du pays, pour y ériger un palais parlementaire. "Aujourd'hui o 1 la plan te enti re est confront e   un probl me de changement climatique et surtout que dans les pays sous-d velopp s comme le Burundi, la foresterie constitue un des m canismes d'att nuation des impacts de changements climatiques, ce n'est pas le moment de d truire ce boisement" de plus de 480 arbres, indique Albert Mbonerane, un fervent d fenseur de l environnement et ancien ministre de l'Environnement.

L Assembl e nationale, la chambre basse du Parlement burundais, est log e au palais des congr s de Kigobe, alors que le S nat loue deux immeubles des priv s. La volont  des dirigeants burundais est que les deux chambres travaillent ensemble d'une part et qu'il y ait une r duction des d penses li es aux loyers d'autre part.